

Kreis Saarlouis

Pilot für digitale Kfz-Zulassung

[27.07.2023] Im Saarland soll bis September 2023 flächendeckend die digitale Kfz-Zulassung möglich sein. Als Pilotkommune fungiert dabei der Kreis Saarlouis.

Im Landkreis Saarlouis können sich die Bürgerinnen und Bürger ab sofort in vielen Fällen die Fahrt zur Kfz-Zulassungsbehörde sparen, weil etwa Zulassungen, Wunschkennzeichenreservierung, Abmeldungen und weitere Services von zu Hause aus beantragt und online bezahlt werden können. Bis September 2023 soll die digitale Kfz-Zulassung dann in allen saarländischen Kfz-Zulassungsstellen angeboten werden. Das Land unterstützt dies im Rahmen der Digitalisierungsoffensive Kommunen mit einem Betrag in Höhe von 1,6 Millionen Euro.

„Saarlouis ist im Bereich des Zulassungswesens unser Pilotlandkreis, der digitale Kfz-Service wird aber bald flächendeckend im ganzen Saarland verfügbar sein“, bekräftigt der saarländische Wirtschafts- und Digitalminister Jürgen Barke. „Mit dem Zweckverband eGo-Saar haben wir dabei einen starken Partner, der für kontinuierliche Fortschritte sorgt.“

Wie das Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitales und Energie des Saarlands weiter berichtet, soll in einer späteren Ausbaustufe die internetbasierte Abwicklung aller Zulassungsvorgänge (Neuzulassung, Umschreibung und sämtliche Varianten der Wiederezulassung) möglich sein. Damit entfalle der eigentliche Behördengang dann komplett.

(bw)

Stichwörter: Fachverfahren, Kfz-Wesen, i-Kfz, Zulassung, Kreis Saarlouis, Saarland